

**1593/AB XXIII. GP**

---

**Eingelangt am 04.12.2007**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Inneres

## **Anfragebeantwortung**

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag. Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

Die Abgeordneten Barbara Rosenkranz, Kolleginnen und Kollegen haben am 04.10.2007 unter der Zl. 1584/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Grundversorgung von Fremden gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Zur Frage 1:**

Im Jahr 2006 gab es durchschnittlich 28.286 grundversorgte Leistungsbezieher pro Monat.

**Zur Frage 2:**

Von den grundversorgten Leistungsbeziehern der Frage 1 waren durchschnittlich 25.637 Personen pro Monat Asylwerber.

**Zur Frage 3:**

Von den grundversorgten Leistungsbeziehern der Frage 1 waren durchschnittlich 708 Personen pro Monat Asylberechtigte.

Zur Frage 4:

Mit Stichtag 1. September 2007 gab es 25.043 grundversorgte Leistungsbezieher.

Zur Frage 5:

Von den grundversorgten Leistungsbeziehern der Frage 4 waren 21.857 Personen Asylwerber.

Zur Frage 6:

Von den grundversorgten Leistungsbeziehern der Frage 4 waren 958 Personen Asylberechtigte.

Zur Frage 7:

Im Betreuungsjahr 2006 betragen die Gesamtkosten für die Grundversorgung € 167.576.999,16.

Zur Frage 8:

Der Anteil des Bundes an den Kosten der Grundversorgung betrug € 131.985.894,04.

Zur den Fragen 9 und 10:

Im Jahr 2007 fielen bisher für die Grundversorgung Kosten in der Höhe von € 79.373.255,58 an. Davon entfallen auf den Bund € 63.630.983,94 und auf die Länder € 15.842.271,64.